

ZONE

Koramil 0824/18 Kencong Berikan Materi Diklat Calon paskibra SMK Ma'arif dan SMP Trunojoyo

Siswandi - JEMBER.ZONE.CO.ID

Nov 26, 2023 - 12:33



JEMBER – Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) merupakan satuan khusus yang bertugas mengibarkan bendera saat upacara-upacara bendera dan upacara kebesaran, dalam menjamin pelaksanaan tugas dapat dilaksanakan dengan benar dan sesuai tertib pengibaran, sehingga perlu diberikan pendidikan dan latihan khusus kepada Paskibra.



Seperti yang dilaksanakan oleh Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Ma'arif Desa Kencong bersama Sekolah Menengah Pertama (SMP) Trunojoyo Desa Cakru masing-masing di Kecamatan Kencong Kabupaten Jember, yang bersinergi dengan Koramil 0824/18 Kencong untuk memberikan materi Pendidikan dan latihan (Diklat) Calon Paskibra kedua sekolahan tersebut.

Diklat yang diselenggarakan di makoramil 0824/18 Kencong tersebut diberikan materi Peraturan Baris Berbaris, tata cara Pelipatan dan membuka lipatan bendera, tata cara berjalan membawa bendera hingga tata cara mengibarkan bendera.

Menurut Danramil 0824/18 Kencong Kapten Caj Agus Teguh Yuwono, dalam wawancaranyan pada Minggu 26/11/2023 menyampaikan, kegiatan tersebut merupakan kegiatan tahunan bagi siswa –siswi kedua sekolahan tersebut, selalu berkoordinasi untuk memberikan pembekalan bagi calon Paskibra baru disekolahannya.



Pada Tahun 2023 ini kita melatih 10 anak dari SMK Ma"arif Kencong bersama 10 anak dari SMP Trunojojo Desa Cakru, kita diklat jadi satu, karena materinya sama, dengan pemateri yang saya perintahkan diantaranya Serma Eyas, Serka Edy S, dan Serda Rifky A.

Dan kegiatan ini bagian Dario program Babinsa Masuk Sekolah, kepada mereka disamping diberikan materi kedisiplinan dan PBB, wawasan kebangsaan dan bela negara. Jelas Danramil 0824/18 Kencong tersebut.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami konfirmasi, mendukung kegiatan tersebut, ini wujud perhatian sekolah kepada siswanya, saya mengapresiasi upaya memberikan diklat bagi Paskiba Sekolah, sehingga dalam menjalankan tugasnya dapat berjalan dengan baik dan benar.

Bendera negara adalah lambang keberasaran suatu Bangsa, Sang Merah Putih merupakan lambang kebesaran Bangsa Indonesia, lambang perjuangan para pahlawan, yang harus kita hormati, Paskibra wajib memahami tata cara pengibarannya, sehingga dapat menjalankan tugasnya dengan baik dan benar. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)